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         東ト協青年部情報紙 

 
 

「本部長挨拶」 

本部長 結城 賢進 

 （深川支部 結城運輸倉庫（株）） 

 

皆さん、こんにちは。青年部本

部長を仰せつかっております結

城でございます。日頃は、青年部

の活動に対してご理解ご協力を

頂き、誠にありがとうございます。 

去る４月１５日（日）に開催予定でした家族会（大バーべ

キュー大会）は、春の嵐の予報があり、２日前の金曜日正午

過ぎに中止を決定しました。組織委員会の皆さんを中心に準

備を着々と進め、また親会の正副会長の皆様からも多くのご

厚志を頂戴し、万全を期した中での中止決定の判断。参加の

お申込みを頂いておりました総勢約１６０名の会員・ご家族、

そして親会やロジ研・女性部の皆様、そして関東トラック協

会青年部会の皆様には大変申し訳なく思っております。昨年

の家族会は東京湾周遊クルーズ船での開催でも、当日はやは

り雨が降っておりました。クルーズ船は室内ということで、

開催への影響はありませんでしたが、今回は屋外でのバーベ

キュー。一応、全天候型というバーベキュー施設であり、多

少の雨が降ってもできる環境ではありましたが、荒れ狂う春

の嵐には勝てず…自分の雨男（風男？）っぷりに無念さと申

し訳なさを痛感した次第です。 

家族会は、日頃のご家族への感謝の意をお伝えする場、そ

してご家族に青年部の活動の一端を知って頂く場として、一

昨年前より実施しております。家族あっての仕事、家族あっ

ての青年部の活動。大変意義のあるこの家族会の行事は、次

世代の青年部執行部にも引き継いで頂きたいと思っておりま

す。 

私の青年本部長としての任期もあとわずかとなりました。

６月５日（火）には、青年部の総会が開催されます。本部長

としての任を最後まで全うし、次世代にバトンタッチしたい

と考えております。多くの会員の皆様の出席をお願い申し上

げ、挨拶に代えさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

◇杉並支部 
杉並支部では４月１日と４月２３日に交通安全教室を開催

しました。秋にも２回予定しています。杉並支部青年部は４

年前に地域貢献活動として交通安全教室を始めました。私た

ちは杉並区の教育委員会を訪問して趣旨を説明し、ぜひ協力

してもらいたいという言葉をいただきました。杉並区では区

内の全小学校で毎年１年生と４年生を対象に自転車安全講習

を授業として行っています。その授業にプラスする形で毎年

２校ないし３校で死角と交差点での巻き込みを中心に自分の

命は自分で守ることを子どもたちに伝える機会をいただいて

います。この活動の実績もあり、もともと関係の深い区内の

警察署が行っている子どもたちを対象にした交通安全のイベ

ントなどでもお手伝いさせていただいています。今後も地道

に継続していければと思っています。 

杉並支部青年部 勝俣良美 ㈱カツマタテクニカルトランスポート 

                            

◇板橋支部 
 板橋支部青年部では本年も、板橋区の公立小学校 51校に入

学する新入学生徒 3,945 名を対象に、交通標識を表紙に記載

した自由帳配布を３月の春休み前後に行いました。配布は板

橋支部青年部員が分担して行い、自分の子どもも貰った記憶

があると喜びながら言っておられた学校職員の方もいて、ノ

ート配りの伝統と継続の成果を噛み締めながらの活動でした。

無事に配布が完了した後、板橋区教育委員会へ報告した際に

教育長より感謝状を頂き、面談の機会を設けて頂きました。

その中で、小学生の痛ましい交通事故のお話しから、ノート

配りの継続だけでなく教育委員会で何か求めている物が無い

かといった意見を伺いつつ、交通安全啓蒙活動の更なる発展

にはどうすべきかを、面談に参加した青年部長及び副部長だ

けでなく青年部全体で検討していこうと思いました。本活動

は諸先輩方の時より、子ども達にトラックを知ってもらう、

交通安全に興味を持っても

らおうと絆創膏、鉛筆、消

しゴム等試行錯誤の繰り返

しで現在に至っています。

我々青年部員が子ども達に

向けてどう継続的に活動を

していけるかを今後も検討

してまいります。 

 

      板橋支部青年部副部長 石井幹大 ㈱大協運輸                         
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★東ト協青年部 平成３０年度 通常総会 

平成３０年６月５日（火） 

  於：東京都トラック総合会館 

  ◇総 会 １７：００～１８：３０  ７階大会議室 

  ◇懇親会 １８：４５～２０：１５  ４階会議室 

※まだ出欠の回答票を提出されていない方は、 

ご提出いただきますようお願いいたします。 

   また、欠席の方は必ず委任状をご提出ください。 

★第３０回（公社）全日本トラック協会青年部会 

関東ブロック大会 

  平成３０年６月２４日（日） 

  於：川越プリンスホテル 

  ◇研修会 １４：３０～１７：００ 

   ディスカッション 

テーマ「AI・IoTが物流をどう変えるか」（仮） 

    パネリスト（予定） ※敬称略 

   ・稲葉 一郎 氏（㈱デンソー ｺﾈｸﾃｨｯﾄﾞｻｰﾋﾞｽ推進事業部長） 

   ・宮沢 祐光 氏（㈱生活革命 代表取締役） 

   ・石井 秀之 氏（茨ト協青年部会） 

   ・浅見 禄郎 氏（埼ト協青年部会） 

  ◇交流会 １７:３０～１９:３０ 

★第２５回関東トラック協会青年部会チャリティゴルフ大会! 

平成３０年６月２５日（月） 

於：武蔵ＯＧＭゴルフクラブ(埼玉県比企郡鳩山町小用1026) 

                             

◇（公社）全日本トラック協会青年部会 

全国大会に参加して 

平成３０年２月２２日（木）に（公社）全日本トラック協

会青年部会全国大会が京王プラザホテルにおいて、「変革への

挑戦～Challenge for Change」の大会テーマで全国から 727

名の青年部員及び次世代青年経営者が集まり開催されました。

研修テーマは「働き方改革と生産性向上について～長時間労

働抑制に向けて～」で、研修中はスマートフォン・タブレッ

ト端末を利用して「sugukiku（ｽｸﾞｷｸ）」というアプリを使用

して、研修テーマに関してのアンケートを会場の参加者に質

問して、その場で回答を集計、その結果を基に実例発表やコ

ーディネーターとパネリストのやり取りを聞く事などができ

ると同時に物流業界における悩み事である人材不足や時間外

運賃交渉の事など、とても貴重な勉強ができました。今後、

この様な新たなツールを使い参加者一体型の研修を取り入れ

ていけば良いと思いました。 

また「青年部会活動報告」では青年部会について運営や各

地域のブロックとの交流、社会貢献活動では自動車教育課程

を有する高等学校へ整備用実習トラックを寄贈、災害被災地

への支援など、その他にも色々な活動をされていて尚且つ、

次世代を担う後継者の育成を目的に青年経営者の為に事業運

営をされておられる事が重ね重ね理解できました。私はこの

全国大会に初めて参加しましたが、全国の仲間と学び成長し

て、交流会では顔の見える交流をし、数多くの素晴らしい有

意義な体験をさせていただきました。今回参加できなかった

青年部員や次世代青年経営者の方は次回必ず参加された方が

良いと思います。 

最後にはなり

ますが全ト協青

年部会、山本部会

長をはじめとす

る運営関係者の

皆様、本当にあり

がとうございま

した。            渋谷支部青年部 畠山勝弥 ㈱ヤヨイ 

                            

活動報告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「私たちの事業継承・起業」 

平成３０年３月２７日（火） 

於：東京都トラック総合会館７F 

                            

＊東ト協青年部・家族会【中止】について＊ 

４月１５日（日）にお台場で、東ト協青年部家族会（バー

ベキュー）を開催する予定でしたが、当日が悪天候の予報で

あったこと、会場側からも開催を控える旨の連絡があったこ

とにより、参加する方の安全等を考慮し、開催を中止するこ

とになりました。参加を楽しみにされていた皆様、申し訳あ

りません。次回の参加を心待ちにしております。 

また、開催にあたり、いろいろな準備を進めていただき誠

にありがとうございました。 

最後に、家族会開催にあたりまして、正副会長会において

千原会長をはじめ副会長の皆様から、多大なご厚志をいただ

いておりました。開催が中止となったことを受けまして、後

日改めてご報告させていただければと思っております。 

略儀ながら、本紙紙面にてまずはご報告させていただきま

す。                本部長 結城 賢進 

 

行  事  予  定 

※次号は８月発行予定です！ 

 


